



# ZERTIFIKAT


Die Wissenschaftlich-Technische Arbeitsgemeinschaft für Bauwerkserhaltung und Denkmalpflege GmbH bescheinigt hiermit, dass das Unternehmen

**HASIT Šumavské vápenice a omlkárny s.r.o.**

Ergebnisse von Eignungsprüfung und Überwachungen für **Sanierputzsysteme** gemäß dem WTA-Merkblatt 2-9-04 vorgelegt hat und diese vom WTA e.V. - Prüfungsausschuss Sanierputz überprüft wurde. Die Erstprüfung wurde von einem für den Mörtelsektor anerkannten Prüfinstitut vorgenommen. Der Nachweis der Fremdüberwachung wurde erbracht.

Folgendes Sanierputzprodukt hat die Eignungsprüfung bestanden und erfüllt somit die Kriterien des WTA Merkblatt.

**SANIER-Vorspritzmörtel 205**  
**SANIER-Porenausgleichputz 208**  
**SANIER-Wandputz 200**  
**SANIER-Wandputz 210**

Das Produkt darf mit der Dienstleistungsmarke gekennzeichnet  werden. Dieses Zertifikat ist auf andere Sanierputzprodukte nicht übertragbar. Das Zertifikat gilt jeweils ein Jahr bei Neueintrag bzw. zwei Jahre nach Verlängerung der Ausstellung. Die Gültigkeitsdauer kann nach Vorlage der Fremdüberwachungsergebnisse verlängert werden.

Das Zertifikat ist gültig bis: Januar 2023

Berlin den 04.02.2021

Für die WTA GmbH:  
(als zertifizierende Stelle der WTA e.V.)  
WTA GMBH  
Wissenschaftlich-Technische Arbeitsgemeinschaft  
für Bauwerkserhaltung und Denkmalpflege GmbH  
+49 30 55 57 81 49  
Mail: info@wta-gmbh.de



Wissenschaftlich-Technische Arbeitsgemeinschaft  
für Bauwerkserhaltung und Denkmalpflege GmbH



# CERTIFICATE

The WTA – Wissenschaftlich-Technische Arbeitsgemeinschaft für Bauwerkserhaltung und Denkmalpflege GmbH certifies herewith that company

**HASIT Šumavské vápenice a omítkárny s.r.o.**

Has provided results from suitability test and process control for restoration **render systems** according to WTA-guideline 2-9-04 and that these results have been verified by the WTA-examinations board für restoration mortar systems. Initial test were carried out by an institute recognised for mortar evaluation.

Evidence of external quality control was provided. The below-mentioned product has passed the suitability test and thus meets the criteria of the WTA-guideline.

**SANIER-Vorspritzmörtel 205**  
**SANIER-Porenausgleichputz 208**  
**SANIER-Wandputz 200**  
**SANIER-Wandputz 210**

The product may be labelled with the service mark. 

This certificate may not be transferred to other restoration mortar products. This certificate is valid for two years from date of issue. The period of validity can be extended on presentation of the results of an external quality control.

Valid until: January 2023

Berlin den 2021/02/04

On behalf of the WTA's

Executive Committee:  
(as certifying body of WAT e.V.)

  
WTA GMBH  
Wissenschaftlich - Technische Arbeitsgemeinschaft  
für Bauwerkserhaltung und Denkmalpflege GmbH

Telefon: +49 30 55 57 81 49  
Mail: info@wta-gmbh.de



Wissenschaftlich-Technische Arbeitsgemeinschaft  
für Bauwerkserhaltung und Denkmalpflege GmbH